

Hallo Sportsfreund,

der nächste Newsletter des Sportvereins TV Häver ist im Umlauf. Wiederum erhältst Du aktuelle Informationen über die Aktionen des Jugendausschusses, Erfolge der Handballabteilung und die Neuigkeiten der Breitensportabteilung. Wenn auch Du eine Neuigkeit durch den Newsletter verkünden möchtest (z.B. etwas Neues aus Deiner Sportgruppe, ein besonderes Event), schreibe einfach eine E-Mail an tvhaevernewsletter@gmail.com und im nächsten Newsletter ist die Nachricht dabei!

Wenn Du andere Vereinsmitglieder kennst, die den Newsletter ebenso gerne bekommen möchte, schreibe bitte kurz die entsprechende E-Mail Adresse an tvhaeverjugend@googlemail.com und der nächste Newsletter erreicht ihn auf dem direkten Weg.

[Breitensport]

Fusion mit dem TV Kirchlengern e.V.

Seit dem 01. Januar 2011 ist es amtlich. Der TV Kirchlengern und der TV Häver tun sich zu einem somit etwa 2.500 Mitglieder zählenden Großverein zusammen. Dadurch können sich die Mitglieder des TV Häver im neuen Jahr auf viele zusätzliche Angebote freuen unter anderem:

-Kind-Turnen, Kinderturnen, Fußball, Trampolin-Turnen, Volleyball, Nordic Walking und Fitness. Für nähere Informationen klickt [hier](#).



[Breitensport]

Ball des Sports

Dieses Jahr findet der Kirchlengeraner Ball des Sports am Samstag, dem 5. März 2011 in der Sporthalle in Quernheim statt. Nach dem offiziellen Teil mit Ehrungen und Showprogramm heizt den Gästen dieses Jahr die Band "Overdrive" ein.

[Breitensport]

Jahreshauptversammlung

Die diesjährige Jahreshauptversammlung findet am 18.03.2011 im Eichenkrug statt.

[Breitensport]

Weihnachtsmarkt in Kirchlengern

Am 04. Dezember war es wieder soweit, Weihnachtsmarkt in Kirchlengern und der TV Häver mittendrin. Bei eisigen Temperaturen und einem Wettergemisch aus Schnee und Regen waren der Weihnachtsmarkt sowie der Getränkestand vom Verein immer gut besucht. Neben kalten Getränken für die ganz harten gab es wieder unseren tollen Winterpunsch. Der gerade bei diesem Wetter einen reißenden Absatz fand. Ganz neu am Stand war die Häveranerin als Gegenstück zum Häveraner. Mal sehen, was es in diesem Jahr geben wird. Vielleicht ein Häverchen?



[Breitensport]

Verleihung des Bürgerpreises 2010

Zum Abschluss des Weihnachtsmarktes gab der Männergesangsverein Kirchlengern-Stift Quernheim ein weihnachtliches Konzert in der ev. Kirche Kirchlengern. Gegen Ende des Konzertes wurde bereits zum dritten Mal der Bürgerpreis verliehen. 2010 war dies ein besonderes Ereignis für einen Mann, aber auch für den TV Häver. Der Preis ging an Friedhelm Bockhorst. Mitbegründer des TV Hävers, langjähriges Vorstandsmitglied und erfolgreicher Übungsleiter.



[Breitensport]

Und auch in 2011 gibt es bereits frische Angebote:

Auch aus dem TV Häver heraus sind Ende des 2010 noch neue Gruppen entstanden.

Das **Step-Aerobic**-Angebot, welches sich freitags zwischen 18.45 - 19.45 Uhr bereits etabliert hatte, wurde auf eine breitere Basis gestellt. Jetzt gibt es auch dienstags von 10 bis 11 Uhr eine Gruppe im Pavillon Häver.

Im **Volleyball** tut sich ebenso etwas. Seit November findet regelmäßig dienstags von 16 bis 17.30 Uhr ein Anfängertraining in der Sporthalle Stift Quernheim statt, das sich an Mädchen und Jungen im Alter von 11 -16 Jahren richtet. Langfristig sollen hier neue Talente für die U-16 Mannschaft entdeckt und eine U-14 Mannschaft aufgebaut werden.

Auch im Gesundheitsbereich entwickeln wir uns weiter. Durch die vielversprechende Kooperation mit dem **Familienarztzentrum in Kirchlengern** können wir nun Sport in der Krebsnachsorge anbieten.



Tai Chi Chuan

Am Samstag, dem 5. Februar 2011 von 15 - 16 Uhr, startet im Pavillon Häver eine neue Tai Chi Chuan Gruppe.

Tai Chi Chuan ist ein meditatives Übungssystem aus China, das mit langsamen und fließenden Bewegungen arbeitet. Die rhythmischen, kontrollierten Tai-Chi-Chuan-Bewegungen wirken harmonisierend auf das Zusammenspiel von Yin und Yang, bringen die Lebensenergie zum Fließen und dienen als unterstützende Maßnahme zur Verhütung von Krankheiten wie auch zu ihrer Heilung.



Das Angebot steht unter der Leitung von Inge Serwattka und Christof Klugmann.

Zumba-Fitness

Ab Donnerstag, dem 3. Februar 2011 startet unter der Leitung von Sonja Hannig ein neues Angebot im Pavillon Häver: Zumba-Fitness. Zwischen 20 und 21 Uhr gibt es einen Einblick in dieses Fun-Workout, das von Kolumbien über die USA nach Deutschland kam. Zu lateinamerikanischen Rhythmen gemischt mit internationaler Musik wird sich dynamisch-tänzerisch und vor allem mit viel Lebensfreude bewegt. Probiert es einfach selbst aus!

[Breitensport]

Übungsleiter Frühstück

Am Sonntag, den 09.01.2010 trafen sich erstmalig alle Übungsleiter des TV Hävers, die Trainer der Handballabteilung, alle Helfer sowie die Neu-Übungsleiter des ehemaligen TV Kirchlengern zum jährlichen Übungsleiter Frühstück. Auf Grund der großen Teilnehmerzahl fand das Frühstück im Gemeindehaus in Hagedorn statt. Vorab vielen



Dank an die Organisatoren – es war wieder einmal sehr lecker! Das Bild findet Ihr im Anhang der E-Mail!

Nach einer kurzen Ansprache konnte das Buffett gestürmt werden. Vor der Vorstellung aller neuen Helfer und Übungsleiter – natürlich nur die anwesenden – gab es das größte Gruppenfoto aller Zeiten! Ob sich wohl jeder wiederfindet? Anschließend gab es die obligatorische Feedbackrunde und die Bekanntgabe folgender Termine:

- 18. März 2011: Jahreshauptversammlung des TV Hävers
- Das Landesturnfest vom 22. – 25. Juni in Remscheid / Solingen.

[Handball]

Mini Handball Turnier

Im Dezember fand trotz Schnee und Eis ein Mini-Handballturnier in Herford statt und unsere Minis waren dabei! Zwar war die Torausbeute der krankheitsgeschwächten Mannschaft nicht so groß, aber die Kids hatten Spaß und bei weitem die schönsten Trikots. Überzeugt euch [hier](#) selbst.



[Jugendausschuss]

Jahresabschluss im Jugendausschuss

Am Sonntag, den 12. Dezember 2010 fanden sich auch dieses Jahr wieder 24 Jungen und Mädchen im Alter von 5 – 8 Jahren an der Sporthalle Häver ein um einen ereignisreichen Adventssonntag zu verbringen.

Um 15 Uhr begrüßte der Jugendausschuss die kleinen Sportlerinnen und Sportler und schickte sie anschließend auf eine weihnachtliche Mission mit viel Sport, Spaß und Spannung. Einen ausführlichen Bericht und Fotos gibt es [hier](#).



[Jugendausschuss]

Abschied

Mit Beginn des neuen Jahres hat Julian Stach sich offiziell aus der Jugendarbeit im Verein verabschiedet. Nach vielen Jahren der Mitarbeit im Jugendausschuss war es jetzt an der Zeit: *„dass die alte Garde mal Platz macht für die jungen Wilden, die mit vollem Arbeitseifer die Sache in die Hand nehmen.“*. Auch wenn man auf alte Hasen nicht so gerne verzichten möchte, bedanken wir uns bei Julian für die letzten Jahre. Wir hatten immer viel Spaß zusammen und er kann sich sicher sein, dass wir im Notfall vor der Tür stehen werden!!! Und Notfälle kommen schneller, als man denkt. :-)

[Der Verein lebt von seinen Mitgliedern: Wenn Du etwas über diesen Newsletter verbreiten möchtest, schreibe bitte eine E-Mail an tvhaevernewsletter@gmail.com .]

Zum Abbestellung des Newsletters bitte auf diese E-Mail mit dem Betreff „Abmelden“ antworten.

Impressum:

Vereinsadresse: TV Häver 1968 e.V., 1. Vorsitzender: Ulrich Schwarze, Hagedorner Str. 137, 32278 Kirchlengern

Administration: Tobias Boesch, Paukskamp 9, 32278 Kirchlengern

Trotz sorgfältiger inhaltlicher Kontrolle übernehmen wir keine Haftung für die Inhalte externer Links. Für den Inhalt der verlinkten Seiten sind ausschließlich deren Betreiber verantwortlich.